

# Bâbord tribord

**DOCUMENTAIRE**

## L'apnéiste Morgan Bourc'his à la rencontre du "sauvage"



Jeune retraité, le sportif se lance dans un documentaire avec le réalisateur Jean-Charles Granjon.

/ PHOTO M.D.G.

Il n'est pas l'initiateur du projet, mais il sera le fil rouge de sa réalisation. L'apnéiste marseillais Morgan Bourc'his, multi-médaillé dans sa discipline, se lance, avec le cinéaste sous-marin Jean-Charles Granjon, dans un documentaire de 52 minutes sur "la rencontre avec le sauvage" en Norvège.

"Il existe là-bas un banc de harengs gigantesque qui se loge dans les fjords et entraîne un impact autour de lui, sur l'élevage de saumons dans cette zone, sur les grands cétacés prédateurs qui le suivent, sur les pêcheurs et scientifiques qui gravitent autour mais aussi les whale watchers (observateurs de grands animaux marins, Ndlr), le peuple Sami, l'un des derniers 'peuples premiers'... explique Morgan. Le documentaire ira à la rencontre de tous ces gens qui forment un écosystème. Et en filigrane, il se penchera sur l'état d'esprit que nous adopterons pour aller à la rencontre de ce sauvage, dans des conditions très difficiles."

Un premier voyage est d'ores et déjà prévu en janvier prochain, un à deux autres seront à prévoir, pour un film attendu autour de 2020, et déjà, proposé à plusieurs chaînes (Thalassa, Ushuaïa...). Et dont l'originalité réside dans ce tandem sportif-ambassadeur environnemental et cinéaste. "J'ai effectué un repérage en 2016, qui m'a frappé. Alors quand je me suis lancé dans le documentaire, j'ai souhaité que Morgan soit le porte-parole de ce retour au sauvage", confie Jean-Charles Granjon. L'apnéiste profitera d'ailleurs de ces voyages pour réaliser son propre reportage photo. Affaire à suivre... jusque